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Zusammenfassung

        
Das Scapho-Capitate-Fracture-Syndrom (Fenton-Syndrom) stellt eine Rarität dar, weshalb seine Diagnosestellung für jeden Kliniker eine Herausforderung ist. Eine Primärversorgung dieser Verletzung ist entsprechend selten möglich. In dieser Fallbeschreibung berichten wir über ein verzögert therapiertes Fenton-Syndrom, das zehn Tage nach dem Unfallereignis über einen dorsalen Zugang durch Reposition mittels Kirschner-Drahtosteosynthese der Kopfbein- und Schraubenosteosynthese der Kahnbeinfraktur versorgt wurde. Nach postoperativer Ruhigstellung des Handgelenkes einschließlich der Umwendbewegung mittels Fixateur externe für die Dauer von sechs Wochen war der Unfallverletzte bereits zwölf Wochen nach dem Unfallereignis voll arbeitsfähig.


      
        
Abstract

        
The scapho-capitate syndrome (Fenton syndrome) is so rare that diagnosing is a real challenge to every clinician. Therefore, its primary treatment is not always possible.


        
In this case we are reporting about a delayed open treatment of a Fenton syndrome ten days after the original injury. Open reduction was performed via a dorsal approach and the capitate fracture was stabilized with K-wires and the scaphoid fracture with screw fixation. After postoperative immobilization of the wrist using an external fixator for six weeks the patient was already able to work again only twelve weeks after surgery.
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Scapho-Capitate-Fracture-Syndrom - Fenton-Syndrom - perilunäre Luxation
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Scapho-capitate fracture syndrome - scapho-capitate fractures - Fenton-syndrome
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